

Rencontre trinationale à Belvidere, 26/30 septembre 2013

Cet été, nos amis de « Sistercities » à Belvidere (Illinois, USA), avaient invité leurs homologues des deux villes qui leur sont jumelées (c'est-à-dire : Schwieberdingen, en Allemagne et Vaux le Pénil en France).

C'est une délégation de 26 Pénivauxois qui a représenté notre ville et le comité de jumelage de Vaux le Pénil, sous la conduite de Josette GUYARD, représentant Monsieur le Maire et de Béatrice Rivière, Présidente du Comité de jumelage. Nous avons, avec grand plaisir, retrouvé beaucoup de connaissances et participé à de nombreuses manifestations préparées spécialement pour nous ou bien inscrites au calendrier de Belvidere et du comté (Boone County).

Nous avons beaucoup apprécié le « Pionners'day » où les américains célèbrent et commémorent leur histoire commune en mettant en scène, dans des costumes d'époque, les vieux métiers, les anciens outils, les mœurs d'autrefois sous une forme très vivante qui pourrait évoquer nos musées d'arts et traditions populaires.

Cette rencontre, qui a permis de nouer de nouveaux liens d'amitié ou de resserrer ceux qui existaient déjà, a donné aussi aux maires de nos trois villes, l'occasion de renouveler leurs résolutions pour œuvrer dans le sens des préoccupations du jumelage.

Ces évènements seront sûrement à l'ordre du jour dans les prochaines manifestations proposées par le Comité de jumelage : soirée photos/diaporamas fin novembre et marché de Noël avec les amis allemands.

Le Comité de Jumelage de Vaux-le-Pénil